

Dos torreños destacan en el campeonato nacional de rugby en Mérida

Patricia Díaz y Alberto Guerrero defendieron los colores de la selección murciana

16/02/16 — El rugby es un deporte que va calando cada vez más en Las Torres de Cotillas. A la multitud de torneos que se disputan en el campo municipal de césped natural -especialmente de categorías base y siempre con la colaboración de la Concejalía de Actividad Física y Deportes- empiezan a sumarse los logros personales de los jugadores torreños. Así, el pasado 7 de febrero dos jóvenes del municipio participaron en el Campeonato de España Territorial B de las categorías sub 16 y sub 18 disputado en Mérida. "Patricia Díaz y Alberto Guerrero, que defendían los colores de la selección murciana, van a dar mucho que hablar en el rugby nacional", explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que destaca que "Alberto demostró estar a un nivel superior físicamente del resto y Patricia fue la sensación del torneo".

